

LORRAINE KEANE

Irish Presenter from TV3 Ireland and currently UTV Ireland

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Celebrities
- Facilitators
- Moderators

Lorraine Keane adalah seorang penyiar dan jurnalis nominasi IFTA. Dia saat ini bekerja dengan UTV Irlandia dan menjadi pembawa acara 'Wawancara', serangkaian wawancara satu lawan satu dengan tamu terkenal.

Pertunjukannya yang dikuratori sendiri 'Keane On Style' memenangkannya penghargaan sebagai 'Tokoh Paling Berpengaruh dalam Fashion & Kecantikan di Irlandia pada tahun 2015' di Irish Fashion Awards. Acara laris saat ini sedang tur Irlandia.

Dia meluncurkan situs web dan blognya www.lorrainekeane.com tahun ini. Dia saat ini Brand Ambassador untuk Renault dan Ultherapy di Lowell Medical. Lorraine baru-baru ini bekerja dengan Sky One dan Sky Movies di London melaporkan The Academy Awards.

Pada 2012 Lorraine melakukan debut akting / bernyanyi dengan "Girl's Night, The Musical" yang diproduksi oleh Robert C Kelly. Acara ini selesai menjalankan Irlandia sangat sukses empat bulan dengan menjual dua minggu di Dublin's Gaiety Theatre.

Pada tahun 2011 Lorraine menandatangani perjanjian buku dengan Blackwater Press - debutnya yang berjudul "Working the Red Carpet", diterbitkan dan masuk dalam sepuluh besar di Irlandia dalam daftar penjual terbaik Eason Christmas di tahun yang sama.

Lorraine diumumkan sebagai juru bicara Irlandia pertama Garnier International, sebagai lanjutan dari nama-nama terkenal seperti Davina Mc Caul di Inggris dan Sarah Jessica Parker dan Bar Refaeli di AS. Kampanye publisitas besar diikuti. Sebagai Koresponden Hiburan untuk TV3 dari 1998 hingga 2010, Lorraine melakukan wawancara dan melaporkan 'langsung' dari acara hiburan paling terkenal di seluruh dunia termasuk The Oscar, MTV Awards, The BAFTA's dan Festival Film Cannes. Selama waktu itu ia juga meluncurkan dan menjadi tuan rumah pertunjukkan busana dan gaya hidup selebriti Irlandia yang paling populer, selama dua tahun.

Pada tahun 2009 Lorraine dinominasikan "TV Personality of Year" di Irish Film and Television Awards dan terpilih sebagai "Entertainment Personality Of The Year" (Irish Tatler Awards), "Perempuan Paling Bergaya Tahun Ini" (VIP Style Awards) dan "Selebriti Mum Of The Year" (Woman's Way).

Lorraine adalah duta besar untuk amal Trocaire, World Vision Ireland dan Make-A-Wish Foundation. Dia telah melakukan perjalanan ke Zimbabwe, Mozambik, Haiti dan Guatemala dengan amal Trocaire dan yang terbaru ke Filipina bersama World Vision Irlandia. Sementara di sana, Lorraine memproduksi dan menyajikan film dokumenter untuk televisi RTE dan laporan langsung ke stasiun radio di seluruh Irlandia untuk menciptakan kesadaran akan kebutuhan dunia berkembang. Film dokumenternya di Afrika disiarkan di salah satu acara dengan rating tertinggi RTE

1 'Nationwide'. Acara ini menarik lebih dari 500.000 penonton.

Lorraine berasal dari Dublin dan memulai karier penyiarannya pada usia 18 tahun, menyiarkan laporan lalu lintas 'langsung' di radio nasional (RTE1 & 2FM) dengan AA Roadwatch. Tidak lama setelah bergabung dengan perusahaan, ia menjadi manajer departemen dan meningkatkan hasil mereka pada gelombang udara nasional dan lokal sepuluh kali lipat. Dia juga menjaga publisitas dan sisi PR dari bisnis ini. Selama tujuh tahun sebagai Manajer AA Roadwatch, Lorraine juga menghadirkan berbagai produksi televisi independen untuk RTE dan UTV, termasuk "Live at 3", "Start Me Up", "Drive" dan "RPM Motorsport".

Lorraine mempelajari Penyiaran dan Jurnalisme di Ballyfermot Senior College dan memegang City & Guilds dalam Administrasi Publik dan Urusan Saat Ini dan H Dip dalam Hubungan Masyarakat dari The Public Relations Institute of Ireland. Dia juga menulis kolom untuk majalah VIP, Irlandia pada hari Minggu dan surat kabar The Star On Sunday.

Sebagai 'Master of Ceremonies' yang berpengalaman, dia adalah tuan rumah reguler acara-acara terkenal dan upacara penghargaan di seluruh negeri. Ini sudah termasuk Penghargaan TV Now pada 2008 dan 2009, Penghargaan Stylist Internasional Schwarzkopf, Konferensi Bisnis Eircom di Stadion Aviva, The Chartered Institute of Personnel Awards, memperkenalkan Pangeran Charles pada kunjungan pertamanya ke Dublin dan menyambut Presiden Bill Clinton, selama masa jabatannya, pada Upacara Irlandia-Amerika di New York. Dia terpilih untuk bertemu HRH Queen Elizabeth pada kunjungan pertamanya ke Irlandia pada 2012. Lorraine juga menjadi tuan rumah acara tahunan 'Ultimate Girls Day Out' di Dublin dan Cork dan bertindak sebagai juri di kompetisi Ladies Day tahunan di Dublin Horseshow dan Galway Ras antara lain.